



European Central Register of Brands and Patents.

Europäisches Zentralregister für Marken und Patente.

Officebuilding / Dienstgebäude:

European Central Registration Services
Herrn/Frau/Firma/Büro

Deutsche Post 
DIALOGPOST

Office Hours / Sprechzeiten:
Mon –Thu / Mo. - Do.: 9:00 – 14:30

Ref.No.: 08-71-9982638568

Please include to all payments.
Bitte bei allen Zahlungen angeben.

Date:/Datum:18.05.2017

Entry and Publication Tenders for Brands and Trademarks Eintragungsg- und Veröffentlichungsofferte.

Reproduction of the Brand / Wiedergabe der Marke:

Registration No. / Aktenzeichen:

Veröffentlichung zum
Ihrer Markenmeldung vom
Im europäischen Zentralregister für Unionsmarken EUIPO.

Brand Type / Markenform: Wortmarke
Brand Class(es) / Markenklasse(n) Nizza:
Wien:
File Status / Aktenstand:
Applicant / Anmelder:

Registernummer:
Publication Date / Veröffentlichungsdatum: :
Date of entry / Datum der Eintragung:

Dear Madam or Sir / Sehr geehrte Damen und Herren,

After the registration of your trademark / patent by the European Office for Trademarks and Patents EUIPO, the registration and inclusion of your dataset into the ECR for European Trademarks and Patents will be made. The publication begins with the registration of your trademark and patent data after payment of the enclosed invoice. The service package and terms of conditions are available at the address www.europeancentralreg.eu.

IMPORTANT! Please provide the reference-no. 08-71-9982638568 and your registration-no. 3020160221646 with all payments. If no payment is made, your data record will be deleted. Your brand will not be published.

Nach der Eintragung Ihrer Marke/ Ihres Patents durch das Europäische Marken- und Patentamt, EUIPO, erfolgt hiermit die Eintragung und Aufnahme Ihres Datensatzes in das elektronische Europäische Zentralregister für Marken- und Patente ECR. Die Veröffentlichung beginnt mit der Eintragung Ihrer Marken- und Patentdaten nach Zahlung beiliegender Rechnung. Unter der Adresse www.europeancentralreg.eu sind die Leistungspakete und allgemeine Geschäftsbedingungen einsehbar. **WICHTIG!** Bei Zahlungen bitte stets die Referenz-Nr. 08-71-9982638568 sowie Ihre Registernummer 3020160221646 angeben. Sollte keine Zahlung erfolgen, kommt es zur Löschung Ihres Datensatzes. Eine Veröffentlichung Ihrer Marke erfolgt dann nicht.

Dieses Schreiben ist maschinell erstellt und bedarf keiner Unterschrift.

**Achtung! Bitte beachten Sie die Zahlungsanweisungen auf Seite 2 dieses Schreibens.
Attention! Please take notice of the payment instructions on page 2 of this letter.**